

Bessoncourt

Voyage au pays de Platon et d'Épicure

Du 16 au 23 mai, l'Association Bessoncourtoise d'Animation (ABA) a conduit ses adhérents à la découverte de la Grèce. Les 35 participants sont revenus enchantés et un peu fatigués de ce périple itinérant de six étapes et deux jours de voyage.

Cette découverte culturelle mais aussi gastronomique a mené les participants sur les principaux sites de ce pays millénaire, passant du canal de Corinthe aux murs cyclopéens de Mycènes à l'amphithéâtre d'Épidaure, des églises byzantines de Mystra au site d'Olympie, berceau de l'athlétisme, du sanctuaire d'Apollon à Delphes aux monastères perchés des Météores de Kalambaka.

Le périple de plus de 1.300 km s'est achevé à Athènes avec un tour panoramique de la capitale et bien sûr l'incontournable visite de l'Acropole dont le chantier



■ La richesse du patrimoine historique restera gravée dans les mémoires.

de reconstruction titanesque perdure depuis plus de trente ans.

Côté culinaire, les voyageurs ont eu l'occasion de

goûter la traditionnelle salade de feta, les crustacés ou la copieuse moussaka, le riz au lait et le pain, sans oublier le fameux ouzo, le pastis local,

et le vin souvent consommé à température ambiante.

Bien sûr, le beau temps était au rendez-vous et laiss-

sera de très bons souvenirs. Sans doute que lors d'une restitution filmée et illustrée, les participants pourront revivre le voyage.